Se garantiza que no aumentará la tortilla en los primeros dos meses de 2021: AMLO

El titular del Ejecutivo federal señaló que con este acuerdo se busca hacer "muy difícil" que otros productos aumenten sus precios de venta



NACIÓN 31/12/2020 08:20 Pedro Villa y Caña y Manuel Espino Actualizada 08:22

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó este jueves que las empresas productoras de maíz, Maseca y Minsa, acordaron garantizar que no aumentarán en los primeros dos meses de 2021 el precio de la tortilla.

En conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo federal señaló que con este acuerdo se busca hacer "muy difícil" que otros productos aumenten sus precios de venta.

"No aumentará el precio de la tortilla, no hay ninguna razón. Hay un acuerdo, las empresas productoras de maíz. Maseca y Minsa, garantizaron mantener sin cambios sus precios de venta de tortilla durante los próximos 60 días.

"Con ello se generarán condiciones en el mercado para que el precio de la tortilla de maíz, producida con harina de maíz, se mantenga sin cambio. La actitud solidaria de ambas empresas y la competencia entre los productores de harina hará muy difícil, para otros aumentar sus precios de venta", dijo.

En Palacio Nacional, el presidente López Obrador indicó que durante diciembre y enero, las secretarías de Economía (SE) y Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) harán un monitoreo constante de todos los eslabones de la cadena de producción de tortilla con el fin de mantener el precio y definir acciones para el primer semestre de 2021.